

この度は、東広島市と包括連携に関する協定を締結できました事、大変嬉しく、また大変光栄に思っております。

包括連携に関する協定締結にあたりまして、高垣市長はじめ東広島市役所の関係各部署の皆様方には、度重なる打合せの中、ご協力とご理解、そして多大なるご尽力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて私共、大塚製薬は世界中の人々の健康に貢献する企業を目指しており、弊社の企業理念は「Otsuka people creating new products for better health world wide」としており、この企業理念には3つの思いが込められております。世界の人々の健康に貢献する、ものまねはしない革新的な商品の創出、そしてグローバルな価値を創造する企業を目指すという思いで御座います。

また製薬会社にあつて、ユニークと評される事業展開のモデルがあります。病気にかかってしまった際の治癒を目的とした医薬品事業部門、そして健康の維持増進を担う我々ニュートラシューティカルズ事業部門がございます。この両輪の事業展開で私どもがもっております、健康に過ごすための情報を、東広島市の必要としている市民の方々に、協定締結により、適切に、よりの確にお伝えすることができるようになると考えております。

この度の包括連携に関する協定の項目は、健康づくりに関する内容が主になっております。「熱中症対策」「健康維持・増進」「食育」「スポーツ振興」など、これまで私共が活動をして参りましたノウハウを活かし、市役所の皆様方と連携して健康づくりに取り組むことで、市民の皆様の健康的な生活の実現に寄与してまいりたいと考えております。

また、弊社の願いは東広島市民の皆様方に健康分野のみならず幅広い分野でご協力させて頂きたいと言う真摯な想いでございます。この度の協定の締結によって、市民の皆様方のご協力とご理解を頂き、トータルヘルスケアカンパニーとして、東広島市民の健康をサポートし、皆様の健康寿命の延伸と東広島市の活性化にお役に立てる様に努めてまいります。

何卒宜しくお願い申し上げます。ありがとうございました。

令和3年8月31日

大塚製薬株式会社

広島支店 支店長 前田朋明